

AROTEC

La empresa Arotec, ha tenido la idea de crear un difusor aromático novedoso e innovador después de ver la incomodidad terapéutica que supone la nutrición artificial en la mayoría de los casos. Este proyecto surge tras observar esta incomodidad en primera persona con el objetivo de facilitar la adherencia terapéutica a los pacientes, facilitándoles el trabajo a ellos como a los propios trabajadores.

La idea busca ayudar a estas personas que por desgracia no pueden comer de la forma habitual, intentando hacer este momento lo más llevadero posible. Por ello, queremos crear diferentes aromas que les recuerden a sus comidas favoritas y de esta forma no asocien el momento de la comida de forma negativa, tratando de evitar serios problemas como la desnutrición.